

# Fasching an der Ringelnatz Grundschule

Nach mehrjähriger Corona-Pause gab es am Dienstag, dem 21.02.2023, wieder zünftige Faschingsfeiern an unserer Schule.

Die Klassenräume, welche sonst für das Lernen und Arbeiten genutzt werden, verwandelten sich in bunt geschmückte Party-Räume. Die Tische der Büffets bogen sich, so viel hatten die Kinder für das gemeinsame Frühstück mitgebracht. Vielen Dank an Sie, liebe Eltern, für diese tolle Unterstützung. Besonders lobend sei erwähnt, dass auch die gesunden, aber leckeren Snacks wie Obst-, Gemüse- oder Obst-Käse-Spieße nicht fehlten.

Gefeiert wurde in den Klassen. Hier fanden Modenschauen, Ratespiele, Partyspiele sowie Disco statt.

Zu den Höhepunkten des Tages gehörten für die Kinder die Teilnahme am lustigen Bewegungsparcours in der Turnhalle sowie das Mitmachen bei der langen Polonaise-Schlange durch das Schulhaus.

Besonders glücklich konnten sich die Schülerinnen und Schüler schätzen, die einen freien Platz beim Schminken ergattern konnten. Mit Farbe von den Profis und herausragender Kreativität der Mitarbeiterinnen der Schule entstanden beim Schminken wahre Kunstwerke.

Schülerinnen und Schüler der Tanz-AG rundeten das fröhliche Angebot ab, indem sie durch die Flure zogen und kurze Vorstellungen ihres Könnens gaben.

Auch alle am Schulleben beteiligten Personen wie Lehrkräfte, Erzieherinnen und Erzieher, Schulhelferinnen, pädagogische Unterrichtshilfen, Nachwuchslehrkräfte, Sekretärin und Schulleiterin waren mehrheitlich kostümiert. Besonders begeisterte Groß und Klein das Kostüm eines Lehrers, welcher als Dinosaurier kam.

